



びわ北小学校だより



【教育目標】 「心豊かでたくましい実践力のある子どもの育成」
～子ども一人ひとりのよさを生かして～

令和6年 9月号
文責 佐々木 智隆

2学期 元気にスタート！

例年より少し長かった夏休みも終わり、台風が心配されたものの、2日(月)から無事に2学期がスタートしました。子どもたちの元気な声が校舎に響き渡り、明るい笑顔が学校に戻ってきました。

夏休み中は、猛暑が続き、熱中症警戒アラートが出された日もあったものの、のびのびと楽しく過ごせたのではないのでしょうか。また、パリのオリンピックや夏の甲子園での選手たちの活躍に勇気づけられたり感動したりしたことと思います。

さて、始業式では、2学期に向けての目標や抱負を、各学年代表の子どもたちが発表しました。全校の子どもたちを前に堂々と大きな声で発表することができ、どこか自信に満ちあふれ、「がんばるぞ」という気迫が伝わってくるほどでした。

また、その始業式の中で、『あおいくま』の話子どもたちに紹介しました。

- 『あ』…あせるな 『お』…おこるな 『い』…いばるな 『く』…くさるな 『ま』…まけるな
- ・あせて、いらいらせずに、自分の目標に一步一步前進しよう。
 - ・おこることで、敵を作ってしまう。怒らず朗らかに、笑顔で過ごしましょう。
 - ・威張ることで、自分の周りから人は離れてしまいます。友だちと仲よくしよう。
 - ・くさる(ふてくされる)とは、人のせいにしていてだけで、原因は自分自身の中にあります。反省する心を。
 - ・負けることなく(もちろん自分自身に)、やるべきことを途中で投げ出さず最後まで頑張ろう。

2学期には、運動会や校外学習などの行事や、図工の作品作りなどいろいろな学習活動があります。この『あおいくま』を心にとめ、笑顔いっぱい、元気いっぱい、あいさついっぱいの学校生活を送ってほしいと思います。

2学期も引き続き、ご理解・ご協力くださいますよう、よろしく願いいたします。

週末家庭読書にご協力を！



文部科学省が発表した4月に実施した全国学力・学習調査の結果によると、中学国語の正答率が過去最低で、特に「読む」技能や「記述式」の正答率が低かったようです。同様の傾向が本校にも当てはまります。また、読書経験が少ない児童ほど、各教科の正答率も低い傾向がみられるという調査結果もあり、いかに読書が重要であるかがわかる結果となりました。

読解力は勉強のためだけではなく、子どもたちが将来豊かに生きていくために必要な判断力や思考力のベースにもなるものです。

本校では、今年度も全校一斉に週末家庭読書を積極的にすすめているところです。週末家庭読書の時間にはテレビやスマホを封印して、静かな環境の中で、家族で読書に親しんでいただけたらありがたいです。みんなで一冊の本を読んだり、同じ時間にそれぞれの好きな本を読んでお気に入りの場面を話し合ったりするなどして、楽しいひとときを過ごしていただけたらと思います。ぜひ、ご協力をお願いします。

7/6 「笑顔」水泳教室



学校運営協議会主催の「笑顔」水泳教室が行われました。森岡さんと選手の方に、水泳の基本的なところから丁寧に楽しく教えていただきました。参加した子どもたちは、とても充実した表情を見せていました。

7/26 6年生親子ふれあい活動



保護者の方と力を合わせてカレー作りや飯盒炊爨をし、とてもおいしく親子でカレーをいただきました。その後、夜の学校で肝試しをしました。親子で思い出に残る楽しいひとときを過ごしました。

9月 主な行事予定



2日(月)	始業式	12日(木)	4年福祉学習(車いす体験)⑤⑥
3日(火)	給食開始		5年よし学習⑤
4日(水)	避難訓練	14日(土)	PTA愛校作業・学運協環境整備作業
5日(木)	発育測定(4~6年) 4年ピオトープ事前学習③④	16日(月)	敬老の日
6日(金)	発育測定(1~3年) お話会(昼休み)	23日(月)	秋分の日
9日(月)	5年フローティングスクール 1日目 低学年人形劇鑑賞②	27日(金)	2年びわ図書館見学
		30日(月)	委員会活動⑥(運動会関係)
10日(火)	5年フローティングスクール 2日目		
11日(水)	3年アルプラザ見学		

※土日は週末家庭読書の日です。



お知らせ

9月14日(土)は、愛校作業(PTA・学校運営協議会)です!

今年度は、保護者の皆様や学校運営協議会の委員有志に加え、5・6年生の児童も参加します。運動場を中心に校内の環境整備作業を行っていただく予定です。休日の早朝よりお世話になりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

来年度に、創立150周年を迎えます!

令和7年に、明治8年の創立から数えて150周年の記念すべき年を迎えることとなります。

そこで、「創立150周年記念事業実行委員会」を立ち上げ、記念事業の実現に向け、着々と準備を進めていただいているところです。役員・委員の方々、たいへんお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

◆熱中症予防について◆

9月といえども、まだまだ暑い日が続きます。中旬からは運動会の練習も本格的に始まります。学校では引き続き、活動内容や熱中症指数、室温管理等に注意をしています。ご家庭においても、熱中症を予防するため、下記のことについてご協力をお願いします。

- ① 多めのお茶や水分の持参。スポーツ飲料も可(運動会終了まで)
- ② 登下校時の帽子の着用、冷却タオル等の有効活用
- ③ 登下校時、保護者判断のもとで、日傘の使用も可(取り扱いについては、各ご家庭で十分にご指導をお願いします。)
- ④ 早寝 早起き 朝ごはんの実践による健康管理

